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西岡武夫参院議長が「ダメ押し」の正論！ 2011/06/07 05:30 

  共犯者がポスト菅の連立に言及するとは非常識！ 

  

  この国難の中で自分の党が大切で 

  大震災が三番目とは、怒りを覚える！ 

  
 何も付け加えることはありません。この西岡武夫参院議長の言うとおりで、激しく同意します。なお、私は民主・自民の大連立は

反対。心ある政党を対象に政策限定、期間限定（数ヶ月）、総選挙前提で日本のための救国暫定内閣を立ち上げ、トップに平沼

赳夫氏か西岡武夫氏を推薦します。以下、産経ネットからです。 
  
西岡氏、「特例公債法と引き替えた退陣を」 
      「政府高官、与党幹事長は『共犯者』」 
 西岡武夫参院議長は６日の記者会見で、赤字国債発行のための特例公債法案の成立と引き換えによる内閣総辞職を求め

た。 
  
 西岡氏は首相に退陣を求めてきた理由について自らまとめた文書を公表、「菅直人首相の存在が震災対応を遅らせ、原発事

故収束にめどがつかない原因だ」と強調した。その上で、閣内や与党幹部から公然と首相退陣論が出ている状況をふまえ、「首

相の即時退陣」か「特例公債法成立と引き換えの内閣総辞職を野党と折衝すること」を挙げ、「これ以外に首相退陣の時期はな

い」と述べた。 
  
 また西岡氏は、首相と鳩山由紀夫前首相が交わした覚書の３項目が「民主党を壊さないこと」と「自民党政権に逆戻りさせない

こと」が東日本大震災後の復興や被災者救済よりも上位に明記していたことに触れ、「この国難の中でも、自分の党が大切で、

大震災が三番目とは。その姿勢に怒りを抑えることはできない」と糾弾した。 
  
 さらに、民主党の岡田克也幹事長や枝野幸男官房長官らが首相の退陣時期や退陣後の自民党との大連立をめぐって発言し

ているのを念頭に、「政府高官、与党幹事長の皆さんは、ひとごとのように勝手な発言をされているが、実は、皆さんは菅首相と

『共同正犯』であることをくれぐれもお忘れないように！」と指弾。首相退陣後の大連立に菅首相との「共犯者」は参加すべきでは

ないとの考えを示した。（産経ネットから）  
  

 
NNNニュースから 

  
 西岡氏の「所感」全文  

   「首相は即刻辞任を」 

   「怒りを抑えることはできない」 

  
 西岡武夫参院議長が６日の記者会見で「所感」をまとめた文書を発表し、東日本大震災の復旧や被災者救済よりも民主党の

存立を優先させる菅直人首相と鳩山由紀夫前首相の共通見解について「怒りを抑えることはできない」と糾弾した。「所感」の全

文は次の通り。 
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 所感                                 参議院議長 西岡武夫 
  
 １、はじめに。 
  
 私が、東日本大震災と原発事故が起きる以前から、菅首相の退陣を執拗に求め続けてきたのには理由があります。菅首相

は、私の知らない多くの能力をお持ちでしょう。しかし、私は、国家の統治能力を菅首相はお持ちでないと確信していました。その

ように確信したのは、昨年秋の尖閣列島問題の際でした。 
  
 ２、私が、菅首相の即時辞職を求める理由。 
  
 日本は、東日本大震災に見舞われました。その上、原発事故を引き起こしました。正に、国難であり、国家の危機です。その後

の政府の対応振りは、目に余るものでした。大震災への対応も原発事故への対応も、菅首相の指導力のなさが、初動を遅らせ、

原発事故の収束を遅らせ、震災対応を、今なお遅らせています。 
  
 私が、参議院議長の立場で、菅首相に即時辞任を求め続けていることに、正直なところ、多くの匿名電話や手紙や葉書と、僅

かの記名の抗議がきています。その趣旨は、「首相を取り替えている間に対策が遅れるではないか、与党のみならず野党も一緒

になって震災対策、原発事故対策に取り組め。」というご意見です。 
  
 しかし、菅首相の指導力のなさ、構想会議に丸投げする無責任、場当たり、思いつき政治、原発事故後の避難地域２０キロか

ら３０キロ指定や農作物出荷停止の際に見せた、国の責任逃れを前提とした卑怯な行政手法等々をご覧になって、国民の皆さ

んも呆れておられたことでしょう。 
  
 総理大臣の権限は、実は、国民の皆さんが想像される以上に大きいのです。菅首相の存在が、震災対策を遅らせ、原発事故

収束に目処（めど）がつかない原因なのです。 
  
 ３、首相の進退問題。 
  
 首相の進退の時期は、与党の幹事長もまた官房長官でも、口にすべきではないのです。首相本人以外のいかなる政府・与党

幹部も口に出してはいけないのです。このことは、政治の「いろは」であり、国会議員の資格以前の常識です。 
  
 まして、法案を沢山抱え、野党との折衝に当たる与党の国会対策委員長までが触れたのには、驚きでした。国会運営の初歩は

おろか、与党の国会議員のやるべき事、やってはならない事、言ってはならないことを知らない方々が、国難の日本の舵を握って

いるのだから、呆れ果てるばかりです。 
 
 ４、衆議院における菅内閣不信任決議案の顛末。 
  
 私は、今後も、引き続き、菅首相の即時辞任を求めます。 
  
 それにつけても、今回の不信任案が上程される本会議開会直前に開かれた民主党代議士会は、一体何だったのだろう、と、い

ま思っています。民主党所属の国会議員の多くは、東日本大震災以来、東電福島原発事故への対応と合わせ、菅政権に対する

疑念を持っておられる筈です。しかしながら、野党の提出した内閣不信任決議案に与党議員が賛成する、という通常では考えら

れぬ政治決断は、特に若き国会議員にとっては重すぎる判断だった、と推察できます。 
  
 それを、敢えて震災地の方々の立場に立って決断された民主党の国会議員各位は多数おられました。そのまま衆議院本会議

が開会されれば、菅内閣に対する不信任決議案に賛成し、可決されたと思われます。 
  
 ここで、本会議開会の前日、菅政権の周辺に、ある策略が動き出した。と思われます。なんとしても、菅政権は護りたい。その

一心が、菅総理を取り巻く人々に露骨に表れました。自分達から意図的に表に出された、性格不明の一枚紙の（菅首相と鳩山前

首相間の覚書）には、現菅政権の真髄が余すところ無く語られています。それは、三項目から成り立っていました。 
 
 その一、民主党を壊さないこと 
 その二、自民党政権に逆戻りさせないこと 
 その三、大震災の復興並びに被災者の救済に責任を持つこと 
    （１） 復興基本法案の成立 
    （２） 第２次補正予算の早期編成のめどをつけること 
 以上がその内容の全部だった、とされています。 
  
 ご丁寧に、この覚え書きに、現首相と前首相が連名で署名する話もあったようである。私は、署名が有ろうと無かろうと、この三

項目は、参議院議長としても、民主党に籍を置く議員としても、申し訳ない気持ちで一杯です。 
  
 東日本大震災の被災者の方々に対して、また原発事故に対しての政府・東電の対応が誤りであったことは明らかです。 被害
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者の皆さんに対し、前記の「現・前首相の覚書」は、この国難の中でも、自分の党が大切で、大震災が三番目とは、その姿勢に、

私も、怒りを抑えることはできません。 
  
 そうして、六月二日の代議士会での菅首相の挨拶を受け、鳩山前首相が、一致団結を訴え、それを受けた、もう一人の賛同者

の発言で、大勢は決まりました。迷いに迷った多くの新人議員にとって、鳩山発言は救いの手でした。 
  
 しかし、菅首相は、一言も退陣を明言してはいなかったのです。そうして、これは、首相としては当たり前の発言なのです。かくし

て、菅内閣不信任決議案は衆議院本会議で否決されました。 
  
 ５、菅内閣はどうなるか。 
  
 これだけ、不謹慎にも、閣内から、与党幹部から、菅首相の退陣が公然と言葉に出れば、道は二つしかないのです。 
  
 第一、私が、今年の初めから言い続けてきたように、即刻、菅首相が辞職する。 
 第二は、赤字国債を発行するための特例公債法の成立と引き替えに総辞職することを野党と折衝する。 
  
 これ以外に、菅首相の退陣の時期はないのです。 
 非常識にも閣僚や与党幹事長から、満身に期限を切られたボロボロの衣を纏（まと）わされた首相は、 早、如何なる理由でも

上記以外の新たな法律案に言及する資格はないのです。 
  
 後に、菅内閣を支えてこられた、歴代政府高官、与党幹事長・政策責任者の皆さんは、いま、他人事のように勝手な発言をさ

れていますが、実は、皆さんは、菅首相と「共同正犯」であることを、くれぐれも、お忘れないように！！  
   

 
産経新聞6月7日1面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

 ---------------------------------------------------------------------- 

菅政権 
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「青山繁晴を逮捕しろ」 

 
  

（前略）余談ですが、さっさと行けよと言われた官邸側は何をしようとしたかと言う

と、“僕を逮捕しようと したんです。”  

  

「政権側から『青山繁晴を逮捕しろ』乃至は『…逮捕してくれ』と言われた」と、捜査当

局から僕に電話があったんです。それで、「逮捕するんですか？」と聞くと、彼は「い

や、逮捕なんて 絶対にしません。違法性が全くない上に国民に知られるべき情報が知ら

れてないから（原発の）中に入らなきゃいけないんで、逮捕なんて勿論しません。私は私

の責任で青山さんにこのことを 知らせました」と。  

  

 日本というのは警察だろうと何処だろうと必ず、少数ではあるけれど意外とその場所に

良心的 な人がいて伝えてくれるんですよ。その一方で、現場に行くべき人間が行ってな

くて、現場に入ってその映像を流して吉田所長の 話を流したら、その後に、できるだけ

放送させないように逮捕までやろうとしたというのが、この菅政権なんです。（以上、２

ちゃんねるから引用）  

-------------------------------------------------------------------   

内閣不信任案否決 

どうなる日本？！ 
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タグ： 西岡武夫  参院議長  所感  特例公債法と引き替えた退陣を  政府高官、与党幹事長は『共犯者』」  大震災復興より民

主党   

 
その1    その2    その3 

その3の冒頭、宇田川氏の発言に注目 
------------------------------------------------------------------ 

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   

   

  

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(30) 

コメント(30) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/06/07 05:43Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
政府、新共同作戦計画策定へ 原発テロ・非常事態に対応 

 
 政府は６日、主に有事での自衛隊と米軍の協力内容を定める「共同作戦計画」につい

て、東日本大震災を受け、大規模災害や原子力発電所テロなど非常事態対処を新たに

策定する方針を固めた。２１日に開催予定の外務・防衛担当閣僚による日米安全保障協
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議委員会（２プラス２）で合意する共通戦略目標で、同盟深化の柱として策定を明記する

方針だ。 

 
 新たな共同作戦計画はこれまで旧ソ連軍侵攻や朝鮮半島有事の波及などを想定してき

たのに続き４番目。大震災と東京電力福島第１原発事故への対応をめぐる教訓を生かし

策定する。そのうえで、昨年９月の尖閣諸島沖での中国漁船衝突事件などを踏まえ、対

中国有事にも援用する考えだ。 

 
 大震災で東北には米空母をはじめ日米の航空機と艦艇が救援や物資輸送、情報収集

のため集結した。米軍機は山形など民間空港を初めて使用し、物資輸送の拠点にした。

（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110607/plc11060701300003-n1.
htm 
 
・対中有事にも援用ですか、本当か？  

2011/06/07 06:27Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
台湾研究フォーラム 第146回定例会  
 
日時 平成23年6月11日（土） 18時15分～20時15分 
場所文京シビックセンター 4階 区民会議室C   
※ 3階会議室ではないのでご注意ください。 

http://www.city.bunkyo.lg.jp/sosiki_busyo_shisetsukanri_shisetsu_civic.
html 
内容 
講師：山際澄夫（ジャーナリスト） 
演題：「国民を救えない政治はもう要らない」 
※ 閉会後、会場付近にて懇親会あり。 

会費 
講演会 会員 500円 一般 1,000円 
懇親会 3,000円 （学生 1,000円） 
 
主催 台湾研究フォーラム 
お申込 MAIL taiwan_kenkyu_forum@yahoo.co.jp   
FAX 03-3868-2101 
お問合せ TEL 090-4138-6397  

 

2011/06/07 06:31Commented by hastuyama さん 

そもそも、民主党なんぞというものが、”人災”の たるものですね。 

 
おまけに、青山さんを逮捕？・・・・一体どういう精神構造をしているのでしょうか？ 
こいつ等の出鱈目振りが如実に言い表されております。 
その論理（邪魔者は消せ）でいえば、マヌケ菅一味は公開・・・（以下自粛）  

 

2011/06/07 08:28Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん おはようございます。 
 
>そもそも、民主党なんぞというものが、”人災”の たるものですね。 
 
はい。 

 
>おまけに、青山さんを逮捕？・・・・一体どういう精神構造をしているのでしょうか？ 
 
気に入らなければ法律無視してでも、という典型的な全体主義・独裁主義ですね。 

 
>その論理（邪魔者は消せ）でいえば、マヌケ菅一味は公開・・・（以下自粛） 
 
本当ですよね(^^；。  
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2011/06/07 08:48Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  アップ 有難う御座います。 
＞「青山繁晴を逮捕しろ」 
動画を見ればビックリします。 

警察からの通報と言いますが、相当偉い方からと見受けます。 

 
私の話は偉くない人です。 
町内の防犯会議で、夜の治安が良くないと言う話が出て、 
防犯会報を出しました。交番のおまわりさん、巡査部長ですか、 
他に婦人警察官の人と夜回りをしている写真を載せ記事を書いて 
巡査部長に見せると、非常に喜んで、 
「これをくれ」と言うのです。 
年配の巡査部長ですが、これまでの警察官人生で、 
住民に取り上げられると言う事が皆無だったんではなかろうか、 
と推察しました。 
記事は、 
「このoo部長が、私たちの夜を守っているんです。」 
               町内会防犯部長より。 
永年勤続表彰よりも嬉しい記事だったのかも知れません。 
名前入りの記事は効果絶大です。違法駐車も真っ先に、 
取り締まるし、パトカーも巡回回数が増えました。 
それと、 
町内の男どもは、婦人警察官がダントツの人気でした。 
警察署長も見たかも知れません。こういう事は、意外と点数が 
高いです。これを見よ、得意顔の巡査部長の顔が浮かびます。 

 

2011/06/07 10:39

Commented by zedock さん 

さすが西岡さんです。次の総理やってもらいたいです。  

 

2011/06/07 12:33

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
>警察からの通報と言いますが、相当偉い方からと見受けます。 

 
多分そうだと思います。 

 
>違法駐車も真っ先に、取り締まるし、パトカーも巡回回数が増えました。 
 
これは良い話を(^^)。 
 
>こういう事は、意外と点数が高いです。これを見よ、得意顔の巡査部長の顔が浮かびま

す。 

 
この手は広く普及させたいですね。  

 

2011/06/07 12:34Commented by 花うさぎ さん 

To zedockさん こんにちは。 
 
>さすが西岡さんです。次の総理やってもらいたいです。 
 
これだけ政治生命かけて訴えを続けている人も珍しいですよね。 

 

2011/06/07 12:40Commented by tuwano さん 

花うさぎさん こんにちは 
西岡参議院議長のお考えのアップありがとうございます。 
西岡議長のお話を伺うたび民主党には、似合わない立派な政治家もおられるのだと不思

議です。。 
私も花うさぎさんのおっしゃるように大連立には、反対です。どうせ利用されるだけだと思

います。 
自民党も変な色気を出すと取り返しのつかない事になると思います。 

 
昨日の山谷えりこさんの質問を聞いていて枝野氏のおそまつさに改めて驚きました。 
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山谷さんに「ぺらぺらぺらぺら壊れた蓄音機みたいに・・・」って言われていましたが、結局

その時の指摘を即、パクルところをみたら、次の総理を狙っているのかもしれませんね。 
今、皇紀何年かもわからないような人が総理大臣になれる訳がありません。官房長官で

ある事自体おかしい。一刻も早く民主党には下野して欲しいです。 

 
地図に島名なし、記載急ぐよう指示…枝野長官 

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110607-00000049-yom-pol  

2011/06/07 12:47Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
青山氏の動画のアップ、ありがとうございます。 

 
夕刊フジの記事ですが 

http://www.zakzak.co.jp/society/politics/news/20110606/plt1106061613
003-n1.htm 
＜“権力亡者”末期菅に処置なし「何で俺が辞めるんだ！」＞ 
（前略） 
党幹部によると、菅首相はまず、「何で俺が辞めさせられるんだ！ 辞めさせる手段はあ

るのか！」と、ものすごい剣幕でブチ切れた。 
菅首相は親しい知人に、こう語ったとされる。 
（中略）  
 「復興基本法と２次補正のほか、特例公債法案と、税と社会保障の一体改革の道筋を

つけて退きたい」  
 後半２つは、鳩山氏との確認文書にはまったく触れられていない。  
 これを漏れ聞いた民主党中堅議員は「条件闘争をする気だろう。歴史に名前を残したい

との思いが強い菅首相らしい」と皮肉った。  
（後略） 
何かサヨク臭と言うか、学生運動臭さが漂ってきます。結局「四列目の男」から全く成長し

ていないのですね、この人は。 
辞任を先送りしまくるがゆえに、恰好の辞め時を逃してしまいましたね。 
国家が非常時の場合、衆議院を解散しても、参議院だけで事案を進める方法もあるよう

ですが、所詮この人の二次補正だの復興案だのは保身のためですから、それもやりたく

ないでしょうね。やれやれ…。 

 
それから昨日の山谷えり子議員の質疑、よかったですね。 
今上陛下が何代であるかのみならず、今年は皇紀で何年かとも訊いておられましたし、あ

と、民団の選挙協力にも踏み込んでおられました。 
参院自民は侮れません。 

 
 

 

2011/06/07 14:36Commented by しばりょう さん 

 
花うさぎさん こんにちは。 

 
闇法案取り下げ、って、また取り上げもあるのでしょうか。 
あいまいですね。 

 
ichiroaisawa あいさわ一郎  
復興基本法案は修正合意。閣法は取り下げ。委員長提案で復興庁、復興特例債が法案

に正式に書き込む、ことが確認されました。よかった。今週中に参議院に送付します。自

民党案の復興基本法となります。  

 

2011/06/07 15:44Commented by 花うさぎ さん 

To tuwanoさん こんにちは。 
 
>西岡議長のお話を伺うたび民主党には、似合わない立派な政治家もおられるのだと不

思議です。 

 
バランス感覚が極めてまともですね。 

 
特に、密約で復興が 後にくることに怒りを覚える部分、今の民主党議員で果たして何人
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が思いを共有していたか、気になります。 

 
>どうせ利用されるだけだと思います。 
 
外国人の政党とは組まない方が良いでしょう(^^；。 
 
>今、皇紀何年かもわからないような人が総理大臣になれる訳がありません。官房長官

である事自体おかしい。 

 
その通り！日本の背骨の部分を知らないのでは話になりません。 

 
＞一刻も早く民主党には下野して欲しいです。 

 
御意！ 

2011/06/07 15:54Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>菅首相はまず、「何で俺が辞めさせられるんだ！ 辞めさせる手段はあるのか！」と、も

のすごい剣幕でブチ切れた。 

 
そのまま「脳溢◎」でいってもよいのに(^^；。 
 
>辞任を先送りしまくるがゆえに、恰好の辞め時を逃してしまいましたね。 
 

悪の泥仕合になりそうです。 

 
>あと、民団の選挙協力にも踏み込んでおられました。 
>参院自民は侮れません。 
 
地方と参議院自民党は合格ですね。  

 

2011/06/07 15:56Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>あいまいですね。 
 
この中身が知りたいですね。 

 
人権救済法案も入っているのかな？ 

 

2011/06/07 16:31Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  景色が変わりましたね。（笑顔） 
西岡武夫参院議長の話、感動ですね。 

 
それにしても、稲田朋美、森まさ子、山谷えり子議員など 
自民党女性議員には優秀な方が多い。 
初の女性首相はこの中から出るのでしょうか。 

 
内閣不信任案は否決されたのに、詐欺師菅は自業自得。 
話は、民主党の総裁選挙に移行している。 
欲と道連れは強力な牽引力で時代を作る。 

 
大連立も良いですね。 
何より、財界とマスコミのバックアップ付だから 
効果満点です。 
ＴＢＳ「朝ズバッ！」ではポスト詐欺師菅候補が満載。 
みのもんたの戸惑う口振り。 
マスコミの応援は、とっても絶大ですね。  

 

2011/06/07 17:20Commented by tourokurad さん 

再度訪問します。 
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急展開です。さて、大連立にブレーキが掛りました。 
第三幕開演ですね。 
民主党内部の抗争が原因です。 
民主党は救われないようです。大連立など笑わせる。 

いずれ、破綻するのは明らか。公明党が加入と言うので 
民主党は警戒したのでしょう。 
破綻は遅くとも解散総選挙まで、マスコミの思惑は 
新体制で支持率急増、民主党延命でしょう。 
しかし、ネットが解散総選挙を言っても、 
通るかどうか、正論しかなさそうだけど、高支持率に 
勝てないかも知れません。 
またも、ネット側の苦戦、2年間の限定付。  

 

2011/06/07 18:00

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
>初の女性首相はこの中から出るのでしょうか。 

 
個人的には「稲田朋美」なんですが(^^；。 
 
>みのもんたの戸惑う口振り。 
>マスコミの応援は、とっても絶大ですね。 
 
本当に久しぶりに「ちらっと」とみたら、何と自衛隊讃歌のシーンを流してましたよ。この様

変わりは何でしょうかね？ 

 

2011/06/07 18:02

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>民主党内部の抗争が原因です。 

 
あれ、何か新しい材料が出てきたのですか？ 

 
>破綻は遅くとも解散総選挙まで、マスコミの思惑は 
>新体制で支持率急増、民主党延命でしょう。 
 
ゆ、許せん！ 

 
>またも、ネット側の苦戦、2年間の限定付。 
 
はあ～それはいくらなんでもないと信じたい。日本が本当に溶解します。 

 

2011/06/07 18:26Commented by すずめめだか さん 

自民党のトップを女性に代えて、旧自民のイメージを変え、民主との違いを明確にする、

これが一番です。外国人参政権反対まずこれを出し、理由を国民に説明する。こんな簡

単な事がなぜできないのでしょうか。 

 
政治の世界は闇です。  

 

2011/06/07 18:36Commented by katachi さん 

民主党は、異人種の集まりで、日本人と感性の会わない連中が動かしている。 
国民との繋がりが無く運営しても、何の効果も生まれず民主党の存在意義が問われるだ

けである。 
今後も統治能力が無ければ、菅ドラを繰り返すだけで、進展は無いだろう。 
政府が有っても無政府状態だ。  

 

2011/06/07 19:28Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんばんは。 
yohkanさんのTB見ましたが、怖すぎます＞＜あそこまで岡田幹事長を不気味にできる

yohkanさんの手腕に拍手です。 
 
それから、宇都隆史議員の今日のブログ記事より 

http://ameblo.jp/captain-kotora/entry-10915827106.html 
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（前略） 
震災前のことを思い出して頂きたい。我々は何故、民主党にNOを突き付けていたのか？

 
それは、国家理念がなく、綱領もない寄せ集めの民主党が、場当たり的かつパフォーマン

ス型の政策を推し進め、また外交・国防に対しては、全く持って稚拙と言わざるを得ない

数々の失態を繰り返し、国益を損ねてきた政治結果に対し、「このままでは祖国が潰れ

る」との危機感がその根底にあったからではなかったか？ 

 
では、震災を機に、その中の一つでも、変化しただろうか？ 

 
答えは否。民主党の理念（元々ないが）、政策、体質は一つたりとて変化してはいない。 
（中略） 
私は「大連立による救国内閣」を全否定はしない。 

 
しかし、それは「どういう国家を未来に創造するか」という政治理念と、外交・防衛、経済産

業、教育、食糧エネルギー、社会保障等の、国家の基本政策に対し、連立する政党間で

の概ねの一致が見られることが絶対必要条件である。 
（中略） 
メディアは、自らのエゴで生み出した「民主党政権」を何とか軟着陸させ、「政権交代」の

合言葉に国民を誤った方向へ扇動した責任を回避し、自己正当化を図りたいのだろう。 

 
しかし、このような時だからこそ、良識ある国民を中心に、メディアの恣意的扇動に踊らさ

れず、政党政治のあるべき姿を正視すべき声をあげていくことが望まれている。  
（後略） 
私も、大連立が読売主導でなされているのに疑問を覚えます。自民党に責任をなすりつ

けたいからではと思いますので。 
ちなみに西田、稲田両議員も反対だそうです。 

 
 

2011/06/07 20:16

Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんばんは。 
 
>自民党のトップを女性に代えて、旧自民のイメージを変え、民主との違いを

明確にする、これが一番です。 

 
賛成です。 

 
＞外国人参政権反対まずこれを出し、理由を国民に説明する。こんな簡単な事がなぜで

きないのでしょうか。 

 
少し前まで自民党にも賛成という議員がいたのですよ(^^；。 
 
>政治の世界は闇です。 
 
理論的には左翼は保守に勝てないのですが、現実のパワーが逆転しているのです。本当

に情けないことですが。 

 

2011/06/07 20:17

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんばんは。 
 
>政府が有っても無政府状態だ。 

 
はい。これだけひどい状態は歴史上、初めてでしょう。 

 

2011/06/07 20:23Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 
>あそこまで岡田幹事長を不気味にできるyohkanさんの手腕に拍手です。 
 
すごいですよね。 
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>私も、大連立が読売主導でなされているのに疑問を覚えます。 
 
ナベツネの影響を排除しない限り、期待は禁物。歴史認識で朝日とタッグを組んだのです

から。 

 
>ちなみに西田、稲田両議員も反対だそうです。 
 
やっぱり(^^)。情報感謝です。 
 
発想を「総選挙までの 短のシナリオ」で考えて欲しいですね。 

 
民主はやりたくない、自民はやりたいと正反対ですから、万が一「大連立」の場合は、解

散権を自民党が握らなければダメでしょう。つまり首相を自民が取れるか否かです。  

2011/06/07 21:39

Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
先の不信任決議ですが、民主党の仲間割れを期待していた自民党も馬鹿さ加

減を露呈しました。民主党の中に手を突っ込んで、奥歯をガタガタいわすくらいの裏技を

使えないのか、アホ垣は。 

 
参議院の問責決議では、参議院民主党も全会一致で賛成するように、寝技を行使する。 

 
       ↓ 
 
そして、怒り心頭に達したサギ菅が血迷って衆議院を解散する。 

 
       ↓ 
 
すると、難破船の三馬鹿が揃って討ち死にし、石原慎太郎が当選。 

 
       ↓ 
 
石原救国連立内閣が誕生する。 

 
そんな、美味しい夢を見せてくれ！  

 

2011/06/08 05:14

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん 先の意見で状況が変わったと言いましたが、 
菅辞任が早まるにつれて、自民党谷垣総裁に慎重論が出て 
来たのです。民主党は自民党に抱きついて延命したい、だが、 

自民党内にも解散総選挙の思惑が有る。しかも、期間の問題が 
強く、石原幹事長も提案しているように連立の形式には拘らない。 
つまり、自民党にとっては政策協調の方が有利という選択もある 
のです。現状が改善されれば被災者にとっては良い事です。 
マスコミもそれなりの思惑が有り、事態を困難に見せています。 
民主党マニフェストの問題は、基本政策の合意に到るのは、容易 
ではないでしょう。基本政策を変えるなら解散総選挙が前提です。 
７日の読売新聞では首相も譲るまで譲歩して来ました。 
＞大連立政権首相、民主以外の選出も…前原前外相 
＞http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110607-00001212-yom-pol 
＞読売新聞6月7日(火)23時29分配信 
やはり、谷垣総裁の決断がなければ進まないようです。 
大宰相への道は自分で開かなければなりません。 
運命は小沢氏から谷垣氏が握る事に成ったのか、心が踊ります。 
日本軍は歴史の転回を目前にしているのですから。 

 

2011/06/08 06:39Commented by tourokurad さん 

再度 意見を述べさせて下さい。 
自民党谷垣総裁は役員会で意見を聞いた。 
方や民主党は党内世論の集約をした形成はない。 
党内意見集約もなしに菅の残党とのみ合意する危険が残る。 
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与党なのだから手続きに従って進めることが、国民から見て重要 
である。党内合意によって案件が担保される事が重要で 
言った言わないは、密室談合と世論に批判されるだろう。 
前回、電話で要請し、断るなら云々と脅迫まがいの事例を省みる。 
両者に歩みよりも無く、党内世論の集約も無しに、ことを進めるの 
は、不信を深めるだけで亀裂が生じるのはまもなくだろう。 
口で言った言わないの話が菅首相の辞任問題になつた事。 
マスコミの適正なチエックが無い状況が、政治空白、無政府状態を 
生んだ一因と思う。民主主義が手続きの適正を欠くなら、 
独裁が起こりえる。菅独裁はそこに現出していたのではないか。 
民主主義が行われたかの検証はすぐさま始めるべきだろう。 
国民主権、国権ついて非常識は許されない。 
国民は大いに疑問に思っている。 

2011/06/08 08:44

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>民主党の中に手を突っ込んで、奥歯をガタガタいわすくらいの裏技を使えな

いのか、アホ垣は。 

 
いま、こういう政治家が自民党には決定的に不足してますね。 

 
>石原救国連立内閣が誕生する。 
>そんな、美味しい夢を見せてくれ！ 
 
そうか、慎太郎さんでもよいですね。反日勢力が狂ったように叩くでしょうけど(^^；。 

 

2011/06/08 08:47

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>民主党は自民党に抱きついて延命したい、だが、自民党内にも解散総選挙

の思惑が有る。 

 
ああ、この事だったのですね。了解しました。 

 
>日本軍は歴史の転回を目前にしているのですから。 
 
なるほど。日本軍にチャンスがめぐってきたわけですね。実現すればよいのですが。  

 

2011/06/08 08:48Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>民主主義が行われたかの検証はすぐさま始めるべきだろう。 
 
現政権はこれを恐れているようですよ。 

 
>国民主権、国権ついて非常識は許されない。 
 
菅の「常識」は世間の「非常識」ですから。  
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